
開 催 日 時 ： 令和5年8月3日（木）　13時30分～16時00分
会 場 ： 県民福祉プラザ　4階　大研修室
講 師 ： 青森県看護協会　会長 柾谷 京子

青森県立中央病院　感染管理認定看護師 赤平 恵美　氏

参 加 者 ： 42名 ： 42名 [ 回収率： 100.％ ]

Ⅰ　あなたの年齢は
1 2
2 9
3 14
4 15
5 2

Ⅱ　あなたの勤務施設は
1 9
2 16
3 14
4 0
5 1
6 0
7 1
0 1

Ⅲ　研修会の内容について感想をお知らせください
1 25
2 17
3 0
4 0
0

無回答

令和5年度看護補助者レベルアップ研修会　アンケート集計結果

ア ン ケ ー ト 回 答 者
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非常に良かった
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「非常に良かった」理由
・ 分かりやすくためになった。看護師によって苦労をしていることが分かってくれていたのでホッとした
・ 各職場とのギャップがあってびっくりした。
・ 仕事に対する心構え、感染に対する再確認出来ました。
・ ほかの方の話をきけて良かったです。
・ 感染について、他自分が日頃思っていることを会長がお話ししてくれて、心がスッキリとした。
・ 職場に戻り、再確認しようと思う。
・ 他病院の情報がきけて良かったです。
・ とても勉強になりました。参考になる内容が多かったです。

柾谷さんのスライドの紙もらいたかったです。赤平さんの話はおもしろかったです。
・ 病院によって仕事内容が全然違う事を知り、とても勉強になりました。
・ 講師の話し方がわかりやすかった。
・ 柾谷さんの話も赤平さんの話もとても楽しくとても勉強になりました。今後いかして働きたいと思います。
・ 本日の研修を業務にいかしたい。
・ 院内の研修でもやった内容でしたが、よりわかりやすく理解できました。
・ 標準予防策の再確認をできた。

言葉→印象のよい言葉、言葉のひきだし等、あらためて考える機会があって良かった。
・ 新しい発見もあり楽しかったです
・ 柾谷会長さんのお話しが、仕事をしていく上で非常に為になりました。

標準予防策がしっかり出来ていればどんな感染性がきても大丈夫！！というのがわかり大変良かったです。
・ 他の方も同じ気持ちをもっていると知れた。
・ 他の病院の方の話を聞けて、良い経験になった。
・ 自分で働く意義を考えれたり、標準予防策がきちんとできてなかったのでとても勉強になった。
・ 自分がこれから働く上で働く事の意義、又標準予防策は手順通りに行う事の大切さ

「良かった」理由
・ 普段聞かれないねぎらいの言葉がきけた。予防策としてあらためて大切さを確認できた。
・ 会長の話がとても良かった
・ 想像していたテーマとは違ったが、改めて考え直す意味としては有意義だったと思う
・ 院内研修では全体的な視点による標準予防策としての学習しか出来なかったが、

看護補助者として踏み込んだ学習が出来たと思う。
・ 標準予防策について改めて確認できました。フリートークが有意義な時間でした。
・ 他病院の業務内容知る事ができた。
・ 赤平さんと話せて　新しい情報を得られた。
・ 標準予防策について良くわかった。
・ 県内で最先端で活躍されている赤平さんの話を聞けてよかった。
・ こういった研修会は初めてだったので勉強になりました。業務に活かしていきます。

Ⅳ　フリートークについて
1 23
2 16
3 1
0 2

まったく言えなかった
無回答

思っていることを言えた
少し言えた

思っていること
を言えた
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Ⅴ　今後も今回のような看護補助者対象研修があったら参加したいですか
1 33
2 2
3 6
0 1

「その他」の内容
・ 次回は別の方が……。
・ 参加したい……
・ 指示があれば参加します。
・ 勤務があえば
・ 機会があったら参加します。

Ⅵ　研修内容について、ご意見・ご感想などございましたらご記入ください
・ 午前中の方が助かります
・ 大変良かったです
・ 他の病院の業務や状況を聞けて新鮮だった。

看護師と補助者の間にコーディネーターを入れて話し合いの場がもうけてもらえるのはうらやましいと思った。
・ 自分の普段している仕事が毎日“あたりまえ”と思っていたら、他の職場はもっとハードでびっくりした。
・ 各職場によって必要と思うところをきちんと活用していければ良いと思います。
・ 助手がやっていい所までを知りたい。
・ ねぶた祭りの日程とずれてもらえると助かります。8年ぶりに研修に参加しました。楽しかったです。
・ 八戸市内の研修があったら有難いです。
・ 他病院の補助員さんと話す機会がないので、とても良かったです。
・ フリートークもっとしたかった。この様な研修ならまた参加したいと思った。
・ フリートーク共感することが多くあり楽しかった。
・ 他病院の方のお話が聞けてとてもよかったです。
・ 他病院の方と色々なお話しが出来てとても良かったです。
・ 青森市もいいですが、もう少し近場で、三沢などでやってくれたら、助かります。
・ 看護助手コーディネーターさんの内容を知りたいです。
・ 昨年、柾谷会長のお話を聴けて、来年も絶対来たい！！と思い来ました。またパワーを充電できました。

置かれた場所で咲きます♪
・ このような機会を設けて頂き、他のスタッフの方と話すことが出来て楽しかったです。

また、フリートーク等で他病院のスタッフの方とお話しが出来たら良いと思います。
・ もし、このような研修に参加する事があったら、テーマをしっかり決めてじっくり話してみたいと思いました。

参加する
参加しない
その他
無回答
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